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Il giorno 26 gennaio 2016, alle ore 16.45, nell'aula biblioteca della Scuola primaria F. Grimani si 

riunisce la Commissione Biblioteca per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Andamento del progetto; 

2. Settimana della lettura; 

3. mostra di fine anno; 

4. varie ed eventuali. 

 

Sono presenti le insegnanti: Berti della scuola dell’infanzia Collodi, Masciovecchio della scuola 

dell’infanzia Giovanni Paolo I, Tamburello per la scuola primaria Grimani su delega dell’ins. 

Raspati, Castriani per la scuola secondaria Einaudi e Sceichian, referente di progetto.  

 

Le inss. Castriani e Sceichian riferiscono sulla situazione delle biblioteche dei plessi Einaudi e 

Visintini, che non vengono utilizzate, se pur per motivi diversi. Per la secondaria si tratta di un 

problema meramente burocratico, in quanto non è ancora stata versata la quota assicurativa alle due 

volontarie che da anni si occupano del prestito agli alunni, mentre per la Visintini tutto rientra 

nell’interdizione dell’intero secondo piano, dove oltre ai laboratori è ubicata la biblioteca, per 

presunti e non meglio specificati problemi di sicurezza. Numerose sono state le richieste di 

chiarimenti, per le quali però non si sono avute risposte chiare. Se le insegnanti della Visintini 

provvedono comunque a far leggere i propri alunni andando a prendere una certa quantità di libri da 

tenere in classe, ciò non è possibile alla scuola secondaria, per cui di fatto ai ragazzi quest’anno è 

finora venuta a mancare questa opportunità. Inizia uno scambio di opinioni, che partono dal 

presupposto, condiviso da tutte, che l’ambiente biblioteca sia già formativo di per sé, per il 

comportamento da tenere, per la sua destinazione d’uso, per la sua organizzazione, per le attività 

che vi si possono svolgere, giocoforza diverse da quelle svolte quotidianamente nelle classi, e come 

tale andrebbe valorizzato e se ne dovrebbe incrementare l’utilizzo piuttosto che limitarlo. Varie le 

proposte emerse: da quella, provocatoria, di far uscire settimanalmente le classi per recarsi alla 

Biblioteca municipale, poco perseguibile per i troppi problemi organizzativi, a quella di far scrivere 

agli alunni dei plessi Einaudi e Visintini una lettera alla Dirigente, nella quale chiedere che si 

adoperi per rimuovere gli ostacoli che impediscono l’accesso alle biblioteche. Quest’ultima 

proposta trova il consenso della commissione, pertanto le inss. Castriani e Sceichian provvederanno 

a girarla ai colleghi dei rispettivi plessi. Se si continuasse a non ottenere risultati si decide di portare 

la questione al Consiglio d’Istituto, chiedendo che venga messo all’Ordine del giorno il problema 

delle biblioteche.   

 

Si passa quindi ad organizzare la Settimana della Lettura, che si terrà dal 18 al 22 aprile in tutte le 

scuole dell’Istituto in concomitanza con la Giornata Mondiale del Libro il 23 aprile.  



L’ins. Castriani ricorda che negli anni scorsi erano state promosse valide iniziative, come i Piccoli 

maestri o La Grande Guerra raccontata ai ragazzi, che avevano permesso ai ragazzi di ascoltare 

delle letture, mentre quest’anno ciò è venuto a mancare. L’ins. Sceichian spiega che l’iniziativa dei 

Piccoli maestri veniva dalla Rete provinciale per la promozione della Lettura, che accoglieva la 

disponibilità di un gruppo di scrittori del territorio di recarsi a leggere nelle scuole. Probabilmente 

questa disponibilità è venuta a mancare, poiché l’iniziativa non è stata riproposta. Le letture sulla 

Grande Guerra erano invece legate al centenario dell’entrata in guerra dell’Italia.  

Per fare in modo che anche quest’anno ci siano dei momenti di ascolto di letture, sempre 

particolarmente apprezzati da bambini e ragazzi, l’ins. Sceichian propone di coinvolgere il gruppo 

dei Lettori volontari della Biblioteca municipale, affinché vengano a leggere nelle classi. 

L’insegnante ha già sondato la fattibilità della cosa con la responsabile della Biblioteca, sig.ra 

Cimarosto, con la quale ha anche valutato la possibilità che intervenga anche un lettore 

professionista, sig. Massimo D’Onofrio, del quale viene presentato il curriculum, a tenere un 

incontro in ogni plesso. I costi degli interventi sarebbero a carico dell’Associazione Amici della 

biblioteca di Marghera, che promuove la lettura nel territorio, quindi senza alcun onere per la 

scuola. La proposta trova tutte d’accordo e si inizia quindi a valutare a quali fasce d’età rivolgersi, 

accordandosi per i gruppi dei Grandi della scuola dell’infanzia, le Terze della primaria e le Seconde 

della secondaria, per un totale di sei incontri. Nel caso l’Associazione non riuscisse a coprire il costo 

di tutti e sei gli incontri (il sig. D’Onofrio chiede 150 € lordi l’ora), si decide di privilegiare la 

scuola secondaria. Per tutte le altre classi si richiederà l’intervento, gratuito, dei Lettori volontari. A 

tutti si suggerirà di scegliere letture inerenti il tema del Mare, percorso comune a tutto l’Istituto. Nei 

prossimi giorni l’ins. Sceichian contatterà la Biblioteca municipale e l’Associazione Amici della 

biblioteca per sondare le disponibilità dei Lettori e definire l’aspetto finanziario.  

 

Si affronta quindi l’argomento della mostra di fine anno, conclusiva del percorso d’Istituto Di qua e 

di là dal mare – Viaggi nell’immaginario, nell’avventura e nella scoperta. Nelle scuole le classi 

stanno lavorando, si tratterà ora di raccogliere le adesioni per la mostra, cercando di fare un’ipotesi 

sulla quantità e tipologia del materiale prodotto. L’ins. Berti informa che il plesso Collodi ha scelto 

un ambito territoriale, allargando il tema anche alla laguna. L’ins. Masciovecchio sta valutando se 

effettuare un’uscita al Porto a completamento del percorso, mentre nelle due primarie le classi 

stanno lavorando autonomamente. Quanto alla secondaria, l’ins. Castriani si informerà presso i 

colleghi. Dopo l’ottima riuscita dello scorso anno, ci si trova d’accordo nel riproporre la Sala 

consiliare della Municipalità come sede della mostra, per la sua centralità, la possibilità che resti 

aperta più giorni, compreso il sabato, e la sua capienza. Si propongono le date del 3 e 4 giugno, con 

allestimento l’1, oppure il 27 e 28 maggio, con allestimento il 26. L’ins. Sceichian si impegna a 

prendere quanto prima contatti con il responsabile dell’Ufficio Cultura e Sport, sig. Semenzato, per 

chiedere la disponibilità della sala per le date indicate e fissarla. Si propone inoltre di coinvolgere i 

ragazzi dell’indirizzo musicale nell’esecuzione di qualche brano il giorno dell’inaugurazione, dopo 

aver valutato la cosa con i docenti di strumento.  

 

Tra le varie, l’ins. Sceichian informa sull’iniziativa Scrittori di classe, che dà la possibilità di 

scaricare gratuitamente degli audiolibri. L’insegnante ha già chiesto all’ins. Gimma, FS per le 

Nuove tecnologie, l’aiuto per scaricarli, masterizzarli e distribuirli nei plessi.  

 

Avendo esaurito gli argomenti di cui parlare, la riunione si chiude alle ore 18.15. 

 

 

                                                                                                   L’insegnante referente 

                                                                                                           

                                                                                                       Gianna Sceichian 


